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Due operai della Cisterna Ambiente

Trovano denaro
tra i rifiuti, lo portano

ai carabinieri
RINVENGONO una con-
sistente somma di denaro
(circa 700 euro) e la affida-
no ai Carabinieri per ricon-
segnarla al legittimo pro-
prietario. Sono Luciano
Bianchi e Francesco Ca-
passo, due operatori della
Cisterna Ambiente S.p.A.
che durante il servizio di
spazzamento delle strade
urbane, all’altezza di via
Nettuno, ieri hanno rinve-
nuto una consistente som-
ma. Senza esitare si sono
presentati alla locale Sta-
zione Carabinieri per
esporre quanto avvenuto
ma soprattutto consegnare
il denaro affinché potesse
essere restituito a chi lo ha
perso o dimenticato, tra
questi forse un anziano o
un disoccupato per i quali
un simile evento può costi-
tuire un dramma.
Ieri mattina i due operato-

ri ecologici stavano svol-
gendo le proprie mansioni,
quando hanno rinvenuto
una busta contenente, ap-
punto, una ingente somma
di denaro contante. Soldi
la cui provenienza non è
stata ancora stabilita, ma
che probabilmente sono fi-
niti per sbaglio tra i rifiuti.
E proprio in questo mo-
mento, c’è chi sta dispe-
rando perché non ritrova

quei soldi da nessuna par-
te.
Ovviamente la notizia di

questo ritrovamento ha
riempito di orgoglio la cit-
tà e il primo cittadino non
nasconde la soddisfazione
per il comportamento dei
due dipendenti di Cisterna
Ambiente.
«La notizia – ha scritto il

Sindaco Antonello Merol-

la in un lettera indirizzata a
Bianchi e Capasso - mi ha
inorgoglito sia come citta-
dino che come Sindaco di
questa città. In un momen-
to di grande difficoltà eco-
nomica e finanziaria, il vo-
stro gesto si arricchisce di
significati etici e morali
che debbono essere da
esempio per tutti oltre che
la base su cui costruire un

nuovo modello sociale
fondato sul reciproco ri-
spetto e sulla solidarietà.
La perdita di quel denaro,
infatti, avrebbe potuto rap-
presentare l’acuirsi di una
problematica finanziaria o,
peggio, la disperazione per
il suo legittimo proprieta-

rio. Con il vostro onesto e
generoso gesto, invece,
può tornare a sperare nella
moralità e nell’altruismo
dei cittadini e lavoratori di
Cisterna. Per questo valo-
re, ben più considerevole
della somma di denaro rin-
venuta, a nome dell’intera

Città vi ringrazio e, nella
convinzione di interpretare
il suo pensiero dico: Ci-
sterna è orgogliosa di voi».
La somma al momento è
ancora in consegna ai mili-
tari dell’Arma di Cisterna
in attesa dell’avente dirit-
to.

Aprilia, l’iniziativa promossa dal coordinamento comunale. Ospite Montino

Diritto alla salute, il Pd a convegno
«IL Diritto alla Salute dei cittadini apriliani».
E’ questo il tema della prossima assemblea
pubblica organizzata dal Pd di Aprilia. L'ap-
puntamento è per martedì 10 luglio alle 18.30
presso la Sala Manzù della biblioteca cittadi-
na. Parteciperanno Enrico Forte (Segretario
Provinciale Pd), il consigliere regionale.
Claudio Moscardelli ( Vice Capogruppo Pd
Regione Lazio), il consigliere regionale Este-
rino Montino (Capogruppo Pd Regione La-
zio) e Gabriele Marziali (Segratario Pd Apri-
lia).
Il tema sanità è, del resto, tra i più caldi

dell’attualità apriliana. I problemi della clini-
ca Citta di Aprilia, praticamente l’unica strut-
tura sanitaria convenzionata col servizio pub-
blico, presente sul territorio, hanno catalizzato
l’attenzione per settimane. Ora la Regione

Lazio ha garantito che saranno trovare solu-
zioni per scongiurare la chiusura della strut-
tura, magari incrementando o comunque non
tagliando il budget di spesa dell’ospedale
apriliano. Il Partito democratico, che per
salvare la clinica aveva anche lanciato una
raccolta di firme, torna ora sull’a rg o m e n t o ,
proponendo appunto un’assemblea pubblica
che ha come scopo quello di fare il punto della
situazione rispetto alla sanità apriliana. Che
da anni non naviga in condizioni agevoli,
pensiamo al poliambulatorio di via Giustinia-
no, sempre in difficoltà e con servizi inferiori
alle effettive esigenze del territorio comuna-
le.Importante sarà anche la presenza al conve-
gno del capogruppo regionale del Pd Esterino
Montino, uno dei maggiori esperti del Partito
democratico in campo sanitario.La clinica «Città di Aprilia»

Il convegno martedì presso l’azienda Casale del Giglio

Le reti d’impresa pontine
nella filiera agroindustriale

Il sindaco Merolla: la città deve essere orgogliosa
di Luciano Bianchi e Francesco Capasso
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CONFINDUSTRIA e Confa-
gricoltura a braccetto per fa-
vorire le reti agroindustriali.
Ier i pomeriggio presso
l’azienda agricola Casale del
Giglio in località Le Ferriere
si è svolto il convegno «Le reti
d’impresa nella filiera agroin-
dustriale pontina» organizza-
to da Confindustria Latina in
co lla bora zio ne
con Confagri-
coltura Latina
e Retimpresa,
finalizzato ad
analizzare le
opportunità of-
ferte dallo stru-
m e n t o  d e l
Contratto di re-
te alle aziende
che operano
n e l  s e t t o r e
agroind ustriale
per migliorare
la crescita di-
m  e n  s i  o n  a l  e
delle Pmi loca-
li. L’appu nta-
mento di ieri
pom er igg io ,
andato in scena
tra le botti di
Casale del Gi-
glio, segue la
firma del protocollo d’intesa
per «la costituzione delle reti
d’impresa nelle filiere agroin-
dustriali» avvenuta il 16 mag-
gio scorso tra le due associa-
zioni. All’incontro hanno par-
tecipato, oltre al presidente

della Confindustria di Latina
Paolo Marini e al presidente di
Confagricoltura Latina Ade-
lio Lesti, i vice presidenti del-
le due sigle Aldo Bonomi ed
Ezio Veggia, l’assessore re-
gionale al Lavoro e alla For-

mazione Mariella Zezza e Ar-
turo Semerari presidente
Ismea. Durante il convegno,
dopo la presentazione della
nuova rete Pharma innovazio-
ne, promossa dalla sezione
chimico-farmaceutica di Con-

findustria Latina, è stato sigla-
to l’accordo tra le territoriali
delle due categorie. Entrambe
le organizzazioni stanno infat-
ti lavorando alla promozione e
al l’attuazione di iniziative
volte allo sviluppo tecnologi-

co, organizzativo e di mercato
delle imprese industriali e
agricole per accrescere i livel-
li di competitività e integra-
zione. «Da due anni ormai –
ha dichiarato Aldo Bonomi
vice presidente Confindustria

– promuovo la costituzione
delle reti d’impresa, sfida nel-
la quale ho creduto sin da
quando Confindustria l’ha
proposta al precedente gover-
no all’interno della legge svi-
luppo. I risultati concreti in-
fatti non sono solo rappresen-
tati dagli oltre 330 contratti di
rete stipulati, ma ciò che conta

davvero è il salto di
mentalità, poiché l’in -
dividualismo del sin-
golo costringe l’impre -
sa a restare piccola.
Con la firma di questo
accordo ci siamo impe-
gnati per accrescere la
competitività delle
aziende attraverso nuo-
ve reti di imprese nelle
filiere agroindustriali,
offrendo servizi com-
plementari provenienti
dall’esperienza delle
due associazioni. Cre-
diamo che le reti siano

un patrimonio di tutti e per-
tanto è necessario che le asso-
ciazioni datoriali lavorino nel-
la stessa direzione per favorire
sviluppo di sinergie e far ri-
partire i nostri territori. In par-
ticolare l’accordo è utile per
creare progetti agroindustriali
innovativi per svolgere attivi-
tà di formazione a favore di
imprenditori e dirigenti e per
accrescere la visibilità delle
aziende del settore con mani-
festazioni ed esposizioni in-
ternazionali».

Aldo Bonimi e Ezio Veggia vice presidenti
di Confindustria e Confagricoltura

Presente l’a s s e s s o re
regionale Mariella Zezza

Aprilia Cisterna Cori


